

Jeudi 16 juin 2022

JOURNÉE DE SENSIBILISATION ELECTRO HYPERSENSIBILITÉ



**Au local de l'association Main(s)tenant
20 pl. de la mairie, 42890, Sail-sous-Couzan**

Pour cette occasion, l'association Main(s)tenant, à Sail-sous-Couzan accueille une exposition et le collectif Sail Santé Environnement autour de l'électro hypersensibilité née avec le développement exponentiel des champs électromagnétiques.

AU PROGRAMME

De 14h à 19 heures :

Exposition et stand du Collectif.

Virginie Jurdic électro hypersensible vivant sur la commune de Sail, à travers une série de portraits de personnes de la région Auvergne Rhône Alpes atteintes de ce syndrome, cherche à rendre visibles ces personnes qui pour se protéger et survivre sont contraintes à vivre à la marge. A travers leurs parcours elle raconte leur quotidien et leur combat.

A 19h30 :

Projection de films documentaires et débats autour de ces parcours de vie souvent bouleversants.

Contact : Catherine : 06 07 25 25 14

